

## LEGENDE

Notre gravure donne une vue très nette de Jaffa, prise du côté du Port. Cette vue laisse une impression singulière et profonde aux Pèlerins, lorsqu'ils arrivent par ce Port, pour la première fois, en Terre-Sainte. "La ville est pittoresquement construite sur une série d'ondulations qui se prolongent, par la grande plaine de Saron, jusqu'aux montagnes de la Judée. Une oasis de verdure formée par des jardins magnifiques, l'entoure à l'est, tandis qu'au nord et au sud, de grandes dunes d'un sable jaune et fin s'avancent, menaçantes, vers les maisons et les cultures qu'elles engloutissent souvent. Le port, petit, peu profond, est fermé par une ligne de brisants et d'écueils laissant une passe excessivement étroite. La rade est largement ouverte à tous les vents, toujours forts sur cette côte basse et sans golfes; aussi les paquebots sont ils fréquemment obligés de rester ancrés à une grande distance. En hiver, le mauvais temps les force même fréquemment à brûler l'escale de Jaffa et à transporter voyageurs et marchandises à Beyrouth ou à Port-Saïd...." (LA SYRIE D'AUJOURD'HUI.)